
Assemblée générale ordinaire de la S.D.S. 
jeudi 25 juin 2020 à 20h00 

Nouvelle école Semsales 
 

 
 
 

1. Ouverture de l'assemblée 
 
Mesdames, Messieurs, chers membres et invités, 
 
Au nom du comité de la société de développement de Semsales, je vous souhaite la bienvenue à notre 
traditionnelle assemblée générale annuelle.  
 
Je salue particulièrement la présence de :  
 
nos membres d'honneur, 
 
de M. Jonathan PIttet et Christophe Monney, Conseillers communaux,  
ainsi que nos fidèles membres.  
 
Les délégués des sociétés locales : Liliane Sonney, Christian Gothuey, Marc Colliard 
 
Et le comité de la SD : Eric Charrière, Philippe Dénervaud, Maude Gambini, Moreno Pedante et Sébastien Grand 
mon collègue président de la SDS 
 
Les personnes suivantes se sont excusées pour l’assemblée de ce soir : Manu Piller, Yves Droux, Chantal Eisele 
 
Pour les personnes intéressées, des PV de l'assemblée 2019 sont à votre disposition sur la table à l'entrée de la 
salle ou également sur notre site internet. 
 
Avant de poursuivre, je souhaiterais que l'on observe une minute de silence en mémoire des personnes 
disparues cette année.   
 
Merci 
 
 
 

2. Nomination des scrutateurs 
 
Je demande Patrice Papaux de bien vouloir officier comme scrutateur pour cette assemblée.  
 
 
 

3. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée générale ordinaire 
 
Le procès-verbal de l’assemblée 2019 était disponible sur le site internet ou à l’entrée de la salle. Quelqu’un a-
t-il des questions ou des remarques sur le dernier PV ? 
Aucune remarque 
 
Si ce n’est pas le cas, on va passer maintenant au vote à mains levées. Tous ceux qui acceptent le PV de la 
dernière assemblée sont priés de lever la main.  
 
Le PV est accepté à l'unanimité 
Merc 



 
4. Compte de l’exercice 2019 - rapport des vérificateurs de compte - budget 2020 

 
Je passe la parole à notre caissier Éric pour la présentation des comptes de l’exercice précédent. 
 
Rapport des vérificateurs de comptes. 
 
Chantal Dénéréaz et Martial Savoy 
 
 
Le comité les remercie pour leur travail et leur dévouement.  
 
Je prie l'assemblée de bien vouloir accepter les comptes 2019 à mains levées, d'en donner décharge au caissier, 
aux vérificateurs ainsi qu'au comité. 
 
Accepté à l'unanimité. 
 
Merci 
 
Les comptes sont maintenant bouclés. Nous pouvons distribuer la partie du bénéfice de la désalpe 2019 au FC. 
Semsales que je remercie pour l’excellente collaboration.  
 
Budget 2020 
 
 
Je remercie Eric pour son travail sérieux, clair et précis qu'il exerce depuis de très nombreuses années. 
 

 
5. Rapport d’activités 2019 et rapport des présidents 

 
Je passe la parole à Sébastien pour le rapport d'activités 2019 
Le mot des présidents 
 
Je remercie Sébastien pour sont rapport d'activité de l'année 2019.  
Avec Sébastien et tout le comité la la Société de Développement nous tenons à remercier la commune de 
Semsales pour son aide tout au long de l'année, particulièrement le service de la voirie ainsi que le service 
forestier qui tout au long de l'année nous donne de grand coups de main, en particuliers dans l'organisation de 
la Désalpe.  
Le comité de la SDS remercie également le FC Semsales qui nous a secondé lors des 2 dernières éditions de la 
désalpe. Alain qui était avec nous au comité a su motivé tout le FC et a actionné son carnet d'adresse, et 
téléphone dans la recherche de bénévoles. Un vrai plaisir de travailler avec toi durant ces 2 années et la porte 
est toujours ouverte pour le comité de la SDS... 
2020 une année qui nous pose une question, comme a tous les organisateurs de manifestation... va t-on 
pouvoir organiser la Désalpe. A l'heure actuelle je vais vous dire que ça va être compliqué et nous allons 
prendre une décision définitive dans les prochaines semaines. Nous n’allons pas pouvoir attendre 2 semaines 
avant le jour J, car la recherche de 200 bénévoles ne peut se faire dans un laps de temps aussi court. Mais s’il y 
a une désalpe on serait heureux de l'organiser pour le première fois avec la société de théâtre le Trac. Je 
remercie le Trac qui est représenté par Liliane, le Trac veux soutenir la SDS, la désalpe, mais qui ne veut pas 
qu'une société externe au village co-organise la désalpe avec nous comme cela aurait pu arriver. Un grand 
merci au théâtre.   
Sébastien et moi-même tenons à dire un grand merci à toute les personnes qui nous aide durant l'année les 
bénévoles de la Désalpe et bien sur le comité de la SDS. 
 
 
 
 
 



6. Rapport d'activité section patrimoine 
 
Je passe la parole à M. Christophe Monney, Conseiller communal, pour le rapport de la section patrimoine 
année 2019. 
 
 

7. Admission 
 
Admission au comité de la SDS : Gérard Curty et Maude Gambini 
 
 
 

8.  Divers 
 
Les divers sont ouverts. Je vous donne la parole pour toutes questions remarques ou pour diverses 
informations. 

Alain Gothuey FC Semsales (président excusé) : 2 années de  plaisir, travail agréable mais flippant des fois. 
Trouver 185 bénévoles  c’est facile quand les gens du village jouent le jeu (société). Il faut garder cela. Le FC 
Semsales remercie le SDS.  

Jonathan Pittet Conseil Communal : remercie pour le travail et félicite le FC Semsales et le théatre le Trac de 
Semsales. 

Gérard Curty : Ce serait dommage de donner à une autre société externe du village la co-organisation de la 
désalpe. Ce serait une grosse perte. 

 
 
Si plus personne ne souhaite s’exprimer, je clos cette assemblée générale ordinaire de la SDS en remerciant la 
Commune pour nous avoir mis à disposition cette salle et vous invite à poursuivre la soirée en partageant le 
verre de l’amitié. Je remercie également Manu Piller pour les plateaux de fromage et de viande. 
 
Au nom de la société de développement, et au nom du comité, je vous souhaite une excellente fin de soirée. 
 
 
 
Semsales, le 25 juin 2020                                                     
 

Sébastien et Marc Grand co-président 
 
 
 
 


